

合併協議会だより



9月24日、村橋伊自良村長(左)、平野高富町長(中)及び矢口美山町長(右)が「合併協定書」に調印しました。

CONTENTS

合併協定調印式開催 3 町村議会で合併関連議案を可決	2ページ
合併申請書を提出 合併調印を終えて	3ページ
3 町村合併に関する質問・要望	4ページ

編集・発行 / 高富町・伊自良村・美山町合併協議会事務局
〒501-2192 岐阜県山県郡高富町高木1000番地1
高富町役場庁舎2階
TEL.058(23)1100 FAX.058(23)1101
E-mail info@gappei-tim.jp
U R L http://www.gappei-tim.jp

合併協定調印式開催



調印する矢口貢男美山町長(左)、村橋忠夫伊自良村長(中)、平野元高富町長(右)

九月二十四日、高富町役場三階大会議室において高富町・伊自良村・美山町合併協定調印式が行われました。

はじめに、昨年八月に合併協議会を設置してから合併協定の調印に至るまでの経過報告がありました。

そして、高富町長、伊自良村長及び美山町長が合併協定書に調印しま



署名する新家岐阜地域振興局長(左)、山田岐阜県議会議員(右)

した。続いて立会人として、新家岐阜地域振興局長・知事代理、山田岐阜県議会議員、合併協議会委員二十三名が、それぞれ合併協定書に署名しました。

その後、三町村長からあいさつがあり、来賓の新家岐阜地域振興局長と山田岐阜県議会議員から祝辞がありました。



署名する合併協議会委員



三町村議会で合併関連議案を可決

九月二十五日、高富町議会、伊自良村議会及び美山町議会において、三町村合併に関する次の議案が、すべて可決されました。

山県郡高富町、同郡伊自良村及び同郡美山町の廃置分合について
 (議案の内容)三町村を廃し、山県市を設置することを知事に申請すること

山県郡高富町、同郡伊自良村及び同郡美山町の廃置分合に伴う財産処分に関する協議について
 (協議内容)三町村の財産を山県市に帰属させること

山県郡高富町、同郡伊自良村及び同郡美山町の廃置分合に伴い新たに設置される市の議会の議員の定数に関する協議について
 (協議内容)在任特例終了後初の選挙の山県市の議会議員の定数を二十二人とすること

山県郡高富町、同郡伊自良村及び同郡美山町の廃置分合に伴う議会の議員の在任に関する協議について
 (協議内容)合併の際、三町村の議会議員であった者が、合併後平成十六年四月三十日まで山県市の議会議員として在任すること

山県郡高富町、同郡伊自良村及び同郡美山町の廃置分合に伴う農業委員会の選挙に関する協議について
 (協議内容)山県市に一つの農業委員会を置き、合併の際、三町村の農業委員会の選挙による委員であった者が、合併後平成十五年九月三十日まで山県市の農業委員会の選挙による委員として在任すること

合併関連議案の議決状況

区分	賛成	反対
高富町議会	15	1
伊自良村議会	12	0
美山町議会	14	0

合併申請書を提出

九月二十七日、岐阜県庁において、高富町長、伊自良村長及び美山町長が、岐阜県知事あての合併申請書を、坂田副知事に提出しました。

今後、十二月の岐阜県議会での議決などを経て、岐阜県知事が合併を決定することになります。



合併調印を終えて

高富町長 平野 元
伊自良村長 村橋忠夫
美山町長 矢口貢男

昨年八月、法定の高富町・伊自良村・美山町合併協議会を設置してから、十三回の合併協議会を開催し協議を重ねてきた結果、九月二十四日に合併協定書に調印し、翌二十五日に三町村の議会において合併関連議案が可決されました。これにより、三町村合併がいよいよ現実のものとなりました。

ここに至るまでに、ご理解ご尽力をいただいた住民の皆様、心より感謝申し上げます。

今回の三町村合併により行財政基盤を強化し、住民の皆様にも参画していただき、「山県市」において、三町村それぞれが持つ良さを発揮していけば、すばらしいまちづくりが実現できると確信

しています。
「山県市」誕生への取り組みが、輝かしく実りのある成果となるよう、住民の皆様の尚一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。



3町村合併に関する 質問・要望

②

ここでは、山県郡三町村の合併に関する住民説明会において、住民の皆様から頂いたご質問やご要望などのうち、いくつかをお知らせします。

Q 住民票コードは、新市になると変更されるのですか？

A 住民票コードの変更はありませんので、新市においても現在の住民票コードのままお使いいただけます。

1) 要望

合併のメリットとして職員数の削減とありますが、支所が置かれる伊自良地域と美山地域の行政サービスを低下させないように、よろしく願います。

新市では、人材をしっかりと育成して立派な行政をやっていたかどうかをお願いします。

平成十六年五月から市議会議員が二十二人になるということで、伊自良地域と美山地域では議員が少なくなつて、地域住民の声が届きにくくなるような心配をしています。新市では、住民の声を十分反映させながら行政を行っていただきたいと思っています。

合併して本当に良かったなあと思えるような新

市づくりをお願いします。また、へき地切り捨てとならないようにお願いします。

自然環境の保全と共に、新市の面積の八割を占める山林の保全に、特に力を入れて取り組んでいただきたいと思っています。

美山町では現在高齢化・過疎化がどんどん進んでいるんですが、新市では、美山地域がこれ以上過疎化しないように努力していただきたいと思っています。

美山町は三町村の中でも特に道路の基盤整備が遅れていますので、新市では重点的にやってみるようお願いいたします。

新しくできる市の住民

の生活に係わりの深い事柄について、合併協議会だよりなどでもっと詳しくお知らせしていただくようお願いいたします。

新市になったら、地域の文化を育んでいけるような文化センターなどの建設を検討していただきたいと思っています。

住民説明会において、住民の皆様からいただいたご要望などを参考にさせていただきますながら、「新しい市役所づくり」とともに、新市まちづくり計画に基づいた「新しいまちづくり」を進めさせていただきます。

これまでは毎月一回合併協議会を開催してきましたが、今後は、必要に応じて随時開催します。

会議録等を閲覧できます
合併協議会の会議録や会議資料を閲覧できます。希望される方は、合併協議会事務局、伊自良村または美山町役場の市町村合併相談窓口までお越しください。

編集後記

今年、日本からノーベル賞受賞者が二人もできました。

その一人の方が、サラリーマン技術者田中耕一さんということで、ノーベル賞を今まで以上に身近に感じられた方もいらっしゃるのではなからしょうか？

受賞内容は「タンパク質の構造解析の発明」というすばらしいものです。

この発明により、病気などで悩んでいる方の症状が快方に向かう新薬がどんどん開発されるようになれば、さらに素晴らしいことですね。(つ)